



► MUSEO MUNICIPAL MANUEL LÓPEZ-VILLASEÑOR

Los jardines del Prado además de tener una de las joyas patrimoniales de la ciudad, la catedral, también sirve de marco al **Museo Municipal Manuel López-Villaseñor** o Casa de Hernán Pérez del Pulgar. Además de la importancia de la obra pictórica del artista ciudadrealeño, el museo destaca por su ubicación en sí. El edificio es la casa más antigua de la ciudad, concretamente del siglo XV, y se cree que aquí nació Hernán Pérez del Pulgar, un soldado ilustre de la época de los Reyes Católicos.

